



Laurence Yerly a décroché son 12e titre sur la grande boucle cantonale. Alexandre Rognon, lui, a remporté le premier Tour du canton de sa carrière. ALEXANDRE WITSCHI

Yerly et Rognon sacrés au bout de la 200e étape

COURSE À PIED Le 33e BCN Tour s'est conclu, hier à Neuchâtel, sur une touche festive. La Vaudruzienne et le Chaux-de-Fonnier d'adoption ont été couronnés reine et roi.

Même la météo n'aurait pas voulu gâcher les célébrations. Tombée avant la course hier à Neuchâtel, la pluie a cessé pour que la 200e étape du BCN Tour soit une réussite totale. Fidèle parmi les fidèles – il n'a raté aucun rendez-vous de la grande boucle cantonale –, le

Chaux-de-Fonnier Daniel Pellaton (65 ans) a été honoré par les organisateurs avant le départ et par ses proches une fois la ligne d'arrivée franchie. Les rugbymen étaient là, les coureurs costumés en dinosaures aussi. Bref, l'humeur était à la fête dans la capitale cantonale, théâtre de la sixième et dernière étape.

Pour couronner le tout, la 33e édition du Tour du canton s'est offert deux beaux champions. Alexandre Rognon a remporté son premier BCN Tour alors que Laurence Yerly a rejoint Fabiola Rueda-Oppliger dans le livre d'or en épinglant un 12e sacre à son palmarès!

Il ne devait pas être là

Le Français établi à La Chaux-de-Fonds ne s'attendait pas à terminer sur la première marche du podium. A vrai dire, il ne pensait même pas pouvoir participer au grand raout sportif du canton. «J'ai dû mettre beaucoup d'énergie pour monter mon nouveau magasin. C'est d'ailleurs Julien Fleury qui m'a poussé à prendre le départ de cette édition.» Beau clin d'œil, c'est son ami chaux-de-fonnier et roi du BCN Tour 2017 qui l'a coiffé hier au

«Il faut que je me repose. Oui, je suis fatiguée mais je suis encore plus contente.»

LAURENCE YERLY
VAINQUEUSE DE SON 12E BCN TOUR

bout d'un sprint final endiablé. «Je me devais de lui laisser une victoire d'étape», rigolait Alexandre Rognon (38 ans). «Mais c'est cela qui donne tout le charme à ce Tour, c'est cet état d'esprit.»

Le grand huit

Dans le chef-lieu, Laurence Yerly a réalisé le grand huit. La Vaudruzienne s'est adjugé son 8e BCN Tour consécutif, le 12e

en 13 ans. Sans nul doute, celui-ci est l'un de ses plus beaux. «Sincèrement, je n'aurais pas cru pouvoir gagner», livrait la jeune athlète de... 48 ans. «Il faut dire que cela devient chaque année plus difficile. Je ne suis plus sur une courbe de progression contrairement à mes jeunes rivales.» Hier, Laurence Yerly n'a toutefois pas réussi à cueillir sa 67e victoire d'étape. Emoussée certainement par l'accumulation des épreuves auxquelles elle a pris part ce printemps, elle n'est pas parvenue à suivre la cadence de Karen Schultheiss. «Vous avez raison, il faut que je me force à me reposer. Oui, je suis fatiguée, mais je suis encore plus contente», souriait-elle. L'an prochain, Laurence Yerly aura un autre défi à relever: devenir la reine incontestée du Tour. Un défi à sa portée.

LE CHIFFRE

6262 inscrits pour cette édition 2018. Le record d'il y a deux ans n'a pas été battu (6643). La faute probablement aux mauvaises conditions météorologiques qui ont accompagné les populaires. Entre le vent, le froid et la pluie, les coureurs n'ont pas été gâtés. Au fond, seule la première étape à Marin aura été baignée par le soleil.

TRIPLE CADEAU

Jean-Claude Brunner se souviendra longtemps de l'étape neuchâteloise. Le Bevaisan a célébré son 65e anniversaire et fêté, par la même occasion, son départ à la retraite. Hier, il disputait également sa 190e course sur le Tour. Bravo!

BELLE INITIATIVE

«Nous n'avons pas tous la chance d'avoir des chaussures pour courir.» Depuis trois ans, Boumediene Medjahed se démène pour récupérer les souliers et les distribuer aux coureurs défavorisés en Afrique. A travers son association Shoes Up, il en récupère environ 150 paires par année. Il est possible de rendre ses anciennes chaussures encore en bon état au magasin Passion Vélo à La Chaux-de-Fonds, à Marti Sport à Neuchâtel ou au cabinet Physio Alpha à Saint-Aubin.

CLASSEMENTS

6e étape, Neuchâtel (11 km environ, 3385 classés). Toutes catégories. Messieurs: 1. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) 36'34"4. 2. Alexandre Rognon (La Chaux-de-Fonds) à 00'01. 3. Christophe Stauffer (Corcelles) à 00'42. 4. Christophe Verniers (Savagnier) à 1'26". 5. Michael Verniers (Savagnier) à 1'26". 6. Louis Cyprien (La Neuveville) à 2'28". 7. Xavier Thévenard (FR-Plans d'Hottonnes) à 2'32". 8. Fabio Baghin (Neuenegg) à 2'34". 9. Martin Gansterer (Neuchâtel) à 2'40". 10. Arnaud Sauvaget (Fenin) à 2'54".
Général: 1. Alexandre Rognon 3h52'07"3. 2. Michael Verniers à 2'39"6. 3. Christophe Verniers à 3'58"9. 4. Louis Cyprien à 11'14"5. 5. Alexis Cohen (Savagnier) à 14'23"0. 6. Antoine Grandjean (La Chaux-de-Fonds) à 17'16"3. 7. Fabio Baghin à 17'34"3. 8. Clyde Engel (Saint-Blaise) à 17'43"1. 9. Michael Enzmann (La Neuveville) à 18'38"1. 10. Samuel Lovey (Vallorbe) à 19'08"0.
Dames: 1. Karen Schultheiss (Neuenegg) 42'20"0. 2. Laurence Yerly (Cernier) à 00'20. 3. Sandra Baumann (Fleurier) à 2'22". 4. Amélie de Marzo (Fleurier) à 3'36". 5. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 4'29". 6. Monica Jallard (Fontaines) à 4'44". 7. Valérie Schmidt (La Chaux-de-Fonds) à 5'36". 8. Deborah Cattin (Gals) à 5'47". 9. Margaux Deagostini (Colombier) à 5'56". 10. Evelyne Horisberger (Neuchâtel) à 6'08".
Général: 1. Laurence Yerly 4h27'24"5. 2. Sandra Baumann à 14'54"0. 3. Amélie de Marzo à 23'32"1. 4. Emmanuelle Membrez à 29'10"7. 5. Monica Jallard (Fontaines) à 30'21"1. 6. Margaux Deagostini à 34'04"7. 7. Evelyne Horisberger à 34'53"2. 8. Deborah Cattin à 36'16"6. 9. Géraldine Bach (Bevaix) à 38'13"2. 10. Johanne Kaltenrieder (Corcelles) à 43'29"6.
Kid's Tour. Général. Garçons. M16: 1. Mickaël Marti (Sonceboz). **M14:** 1. Loïc Berger (Comondrèche). **M12:** 1. Timéo Ligier (FR-Villers-le-Lac). **M10:** 1. Eljo Beljean (Chézard). **M8:** 1. Erik Lauenstein (Comondrèche). **M6:** 1. Niels Roulet (Verdon). **Filles. M16:** 1. Inès Chiffelle (Lignières). **M14:** 1. Jin Losey (Bevaix). **M12:** 1. Lou Losey (Bevaix). **M10:** 1. Lila Ligier (FR-Villers-le-Lac). **M8:** 1. Chloé Lambercier (Chézard-Saint-Martin). **M6:** 1. Louna Bobillier (Saint-Sulpice).

Une variété qui plaît aux coureurs

Quand on lui parle de la longévité du BCN Tour, Christophe Otz sourit, puis réfléchit. «Sur 33 éditions, j'en ai organisé 17. Plus de 50%, c'est quand même rigolo, non?» Les six étapes concoctées en 2018 ont séduit, comme très souvent, les coureurs chevronnés autant que les populaires. «Je crois qu'ils ont apprécié la variété des parcours. Hormis le tracé de Marin, les autres étaient plutôt sélectifs. Mais, psychologiquement, ils ont été rendus plus simples par la beauté des paysages.» Assurément, le boss du Tour et sa troupe vont encore surprendre en 2019.



En partenariat avec l'association pour la santé des enfants neuchâtelois.

